

# VIDA RELIGIOSA NOTAS COMARCALES

## LA SABANA SANTA QUE SE VENERA EN TURIN

Dentro de unos días, con motivo del Año Santo, se expondrá en Turín y se podrá, por lo tanto, venerar y contemplar muy de cerca, la reliquia más preciosa de la Pasión de Nuestro Divino Redentor: la Sabana Santa, que, durante los 355 años que la ciudad la posee, tan sólo ha sido expuesta doce veces.

Es el lienzo con que fué amortajado el cuerpo de Jesús al ser sepultado. De su cuerpo santísimo quedaron las señales sobre el lienzo, así que nos ofrece la figura anterior y posterior, suavemente trazadas en color moreno rojizo. Es la única fotografía que tenemos de Nuestro Redentor. Se notan alrededor de su cabeza los agujeros de la corona de espinas y las gotas de sangre sobre la frente; en el costado, una gran laga con manchas de sangre; en el dorso muy distintas las líneas del cuerpo, con las señales de la flagelación sobre los hombros, a lo largo de la espalda y de las piernas. El brazo izquierdo está cruzado sobre el derecho, las manos extendidas y en las mismas, como en los pies, los agujeros de los clavos. En el Lienzo aparecen muy visibles las partes más salientes del cuerpo (las cejas, la nariz, la boca, la barba, las rodillas, la nuca, etc.); menos las de escaso relieve y las depresiones (los costados, el cuello, etcétera).

Lo primero que salta a la vista al examinar las dos bandas de manchas claras y oscuras que se dilatan por el Lienzo en toda su longitud, a uno y a otro lado de la doble efigie, es su matemática simetría, en sus colores y disposición. Pero lo que más impresiona es la divina belleza del rostro. «Sobre él—escribe un autor—están suavemente difundidos los sentimientos de un dolor placido y resignado, de tristeza dulce y benigna, unidos a una divina majestad. Un rostro semejante, tan expresivo, aunque tenga los ojos cerrados, nunca le he visto en ningún lienzo; ningún pintor llegó jamás a tan poderosa expresión artística. En este rostro majestuoso aparece la Divinidad y siento la sensación que es este el verdadero retrato de Jesús muerto, la iconografía exacta del Cristo».—D. L.

## MES DE SEPTIEMBRE

Consagrado a San Miguel Arcángel  
**SANTOS DE HOY.**—Dedicación de la Catedral de Zamora.—La Exaltación de la Santa Cruz. Santos Alberto, patriarca de Jerusalén, General, Crescenciano, Víctor y Crescencio, mártires.—Santas Salustia y Rósula, mártires.

**SANTOS DE MAÑANA.**—Los Dolores gloriosos de María.—La Dedicación de la Catedral de Vich.—Santos Nicomedes, pbro. y mr.; Emilias, diác., y Jeremías, mr. en Córdoba; Alcardo, ab. y confesor.—Santas Melitina, mr.; Eutroplia, vídua.

Jubiléo en las iglesias de los Servitas.  
**CUARENTA HORAS.**—Continúan en la parroquia de Nuestra Señora del Carmen, en donde terminan hoy.

Mañana, empiezan en la iglesia de las RR. Salesas, donde terminarán el lunes.  
Se descubrirá S. D. M. a las ocho de la mañana, reservándose a las seis de la tarde.

**ADORACION NOCTURNA.**—Mañana, viernes, turno de San Ignacio de Loyola, en la parroquia de San Martín, del Clot.

El sábado, turno de San Miguel Arcángel en la iglesia de PP. Dominicos.

**CORTE DE MARIA.**—Hoy se hace la visita a Nuestra Señora de Guadalupe, en el Pino, o a la Divina Pastora, en su iglesia.

Mañana, a Nuestra Señora del Tránsito o de Agosto, en Santa María del Mar o en la Concepción.

**COMUNION REPARADORA.**—Asociación de Devotos de Jesús Sacramentado.—Hoy, en la parroquia de Santa María del Mar.

Mañana, en Nuestra Señora del Pino.  
**VELA EN SUPRAGIO DE LAS ALMAS DEL PURGATORIO.**—Hoy, turno de San Rafael Arcángel.

Mañana, turno de Santa Teresa de Jesús.

## NOTICIAS

### CAPITULO GENERAL DE RELIGIOSAS HOSPITALARIAS

En el Capítulo General celebrado por las Religiosas Hospitalarias de la Santa Cruz, fueron elegidas: Superiora general, Rda. Madre Teresa Alba; las cuatro consejeras Rdas. Madres Encarnación Canals, Engracia Marsá, Madrona Arnau y Mariana Graells; Secretaria, Rda. Madre Candelaria Junyent y Ministra, Rda. Madre Antonia Ventura.

Presidió, por delegación del señor Obispo, el Capítulo, el Rdo. doctor don Martín Cagigós, Pbro., Visitador general de las Religiosas del Obispado.

### EL SEÑOR OBISPO DE TORTOSA

Ha marchado al balneario de Alhama de Aragón, para reparar su quebrantada salud, el doctor don Félix Bilbao, obispo de Tortosa. Le deseamos un pronto y total alivio.

### VIAJE A TURIN

Toda la excursión a Turín se hará en plazas reservadas y con sujeción al siguiente itinerario-horario:

Octubre de 1933.—Día 10, martes, a las 14'05 salida de Barcelona; a las 17' llegada a Cerebere, Aduana, pasaporte y cambio de tren; a las 19'08 salida de Cerebere, cena en ruta, con cesta.

Día 11, miércoles, a las 7'20 llegada a Chambery, desayuno en la fonda de la estación, cambio de tren; a las 9'14 salida de Chambery; Modane; Aduana y pasaporte en el mismo tren. Almuerzo en el coche restaurant; a las 14'35 llegada a Turín, transporte al Hotel o Pensión, según la clase elegida, alojamiento y cena. Tarde libre.

Días 12, 13, 14 y 15, estancia en Turín. Pensión completa, visitas, funciones, asistencia, en lugar reservado, a los actos oficiales y excursiones del Programa, según el horario que se comunicará oportunamente.

Día 16, desayuno y transporte a la estación; a las 7'40 salida de Turín; Brevil; Aduana y pasaporte en el mismo tren; a las 13'03 llegada a Niza, almuerzo en un restaurant de la ciudad, tiempo libre; a las 15'55 salida de Niza; a las 19'42 llegada a Marsella; cambio de tren; a las 20'15 salida de Marsella; cena en ruta, con cesta.

Día 17, a las 4'14 llegada a Port-Bou; Aduana, pasaporte y cambio de tren; a las 4'33 salida de Port-Bou; a las 7'53 llegada a Barcelona.

Precios.—Clase segunda (primera en España), Pesetas 340. Clase tercera, Pensiones, Pesetas 340.

Comprendido: Ferrocarril y hospedaje según la clase elegida.

Todos los demás servicios, comidas en ruta, transportes al hotel y viceversa y a las visitas, funciones especiales y excursiones del programa.

ma, propinas e impuestos, insignia, artístico libro-guía y acompañamiento durante todo el viaje, serán íntegramente iguales para las dos clases.

Excluido: Bebidas, baños, fauquaje en las estaciones y depósito del equipaje en las consignas y todos los extras personales.

### EXCURSION CATEQUISTICA DE LA PARROQUIA DE SAN JOSE ORIOL

Tendrá lugar, Dios mediante, el próximo domingo, día 17. Los pequeños excursionistas se reunirán en el templo parroquial a las cinco y media de la mañana. A las seis, acompañados los catequistas mayores y juniors, tomarán los autocars y se dirigirán al pueblo de San Antonio de Vilanajor. A las ocho, asistirán a la misa de comunión general, que en la iglesia parroquial de dicho pueblo celebrará el reverendo cura párroco de San José Oriol, quien predicará la plática preparatoria. Durante la misa los pequeños excursionistas cantarán motetes eucarísticos.

Todos los expedicionarios comulgarán, por lo que se les recomienda se abstengan de tomar alimento alguno antes de dicha ceremonia. A las diez y media, habrá oficio solemne en la misma iglesia, cantando una sección de los pequeños excursionistas la misa de «La mare de Deu de Nuria».

A la una de la tarde, comida fraternal en el manantial del agua «Suprema M».

A las cinco, solemne función literario-musical en el salón de fiestas de la mentada localidad.

Se recomienda a todos los excursionistas mucha puntualidad en la hora de salida de nuestra ciudad, como también que lleven consigo, para presentarla cuando convenga, la contraseña de la excursión.

### SOLEMNES JORNADAS DE REPARACION EN ARENYS DE MUNT

Al objeto de reparar en lo posible los ultrajes inferidos al Santo Nombre de Dios, la parroquia de Arenys de Munt, ha organizado los siguientes actos para los días 14, 15, 16 y 17 de septiembre.

Día 14, por la tarde, a las seis, Septenario de los Dolores, Trisagio cantado, ejercicio expiatorio, sermón, Bendición y Reserva.

Día 15, por la mañana, a las seis, misa con plática. A las once, conferencia a niños y niñas. Por la tarde, a las seis, como el día anterior.

Día 16, todo como el día anterior.  
Día 17, por la mañana, a las ocho, misa de comunión general con plática. Durante la misa de doce, interesante conferencia para hombres y jóvenes. Por la tarde, a las cinco, solemnisima función, finalizando con solemne Proceión por el interior del templo.

Los sermones, que versarán sobre asuntos de actualidad religiosa y social, estarán a cargo del Rdo. P. José Planas.

### VISITANTE ILUSTRE

Ha sido huésped de nuestra ciudad el sabio jesuita norteamericano Rdo. P. James Bernard Macelwane, profesor de Geofísica y director de la sección de Geofísica de la Universidad de San Luis.

El P. Macelwane, que es una eminencia científica mundialmente reconocida, viene a Europa delegado por el gobierno de los Estados Unidos para representar aquel país en el Congreso Internacional de Geofísica que ha de celebrarse en Lisboa durante este mes.

Ha visitado Manresa, Tortosa y Barcelona y ha salido ya para la capital portuguesa.

### NOMBRIAMIENTOS PARROQUIALES

Se han firmado los nombramientos siguientes del Obispado de Gerona:

Regente de Llers, Rdo. Simón Saubí; Ecónomo de Montfullá, Rdo. Vicente Clopés; Coadjutor de Arbucias, Rdo. Juan Cunill; Coadjutor de La Sella, Rdo. Luis Pardos; Coadjutor de Canet de Mar, Rdo. Pedro Bayona; Coadjutor de Arenys de Munt, Rdo. Joaquín Vallés; Coadjutor de Verges, Rdo. Juan Serra; Coadjutor de San Feliu de Pallarols, Rdo. Miguel Font; Coadjutor de Amer, Rdo. José Xutglá; Coadjutor de Llagostera, Rdo. Narciso Carreiras; Ecónomo de Setcasas, Rdo. Juan Suriñach.

Ha ingresado en la Casa-Misión de Bañolas, el Rdo. doctor Jaime Marqués, hasta el presente Coadjutor de Llagostera.

Han ingresado en el Asilo Sivilla los Reverendos Manuel Grivé y Miguel Oliveras.

### BIBLIOGRAFIA. EL B. O. DEL ARZOBISPADO DE TARRAGONA

El «Boletín Oficial Eclesiástico» publica el siguiente sumario: «Carta de S. S. el Papa Pío XI a Su Eminencia el señor Cardenal Arzobispo, en contestación al mensaje de agradecimiento de los Cardenales españoles con motivo de la enciclica «Dilectissima Nobis» texto latino, castellano y catalán, pág. 217.—Circular de Su Emcia. sobre un documento del Excmo. señor Obispo de Barcelona titulado: «Sobre ciertos hechos a los que se atribuye carácter sobrenatural», pág. 223.—Secretaría de Cámara y Gobierno: aviso, pág. 225.—Seminarío Pontificio de Tarragona: apertura de curso, pág. 225.—Colaciones ecclesiasticas, pág. 227.»

## CULTOS

Santa Iglesia Catedral Basílica.—Solemnes cultos en honor del Santo Cristo de Lepanto y de la Santísima Virgen de los Dolores se celebrarán en su altar de esta Santa Iglesia Catedral Basílica los días 14 y 15 de los corrientes.

Día 14, fiesta de la Exaltación de la Santa Cruz. Oficio solemne a las diez y media, cantado por la Capilla de música de esta Catedral dirigida por el maestro Sancho Marraco. A las seis de la tarde, Trisagio cantado, ejercicios del primer día del novenario, sermón por el Reverendo don Daniel Salvadó, Pbro., maestro de ceremonias de ésta, y canto de los Gozos del Santo Cristo.

Día 15, fiesta de los Dolores Gloriosos de María. A las diez y media, oficio solemne cantado por la indicada Capilla de música. A las seis de la tarde, después del rezo del Santo Rosario se cantará la Corona Dolorosa y el Stabat Mater.

Nota.—La novena del Santo Cristo de Lepanto continuará los demás días durante la misa de las doce, en su propio altar.

Iglesia de San Raimundo de Peñafort de Reverendas Beatas Dominicanas (Mallorca) chafían a Roger de Flor.—Mañana, jueves, la Archicofradía de los Jueves Eucarísticos tendrá, a las siete y media, misa de comunión conmemorativa con meditación y cantos. Hay concedida indulgencia plenaria. Por la tarde, a las siete, Hora Santa con exposición de S. D. M. ofrecimiento de la Hora Santa y meditación haciendo la reserva con los cantos eucarísticos de reglamento. Harán vela al Santísimo, las señoras socias de los coros de Santo Domingo y Santo Tomás.

## FARRAGONA

El gobernador civil señor Freixa recibió la visita del alcalde y secretario del Ayuntamiento de Creixell y del delegado de la comisión administrativa de la Electroquímica de Flix, el cual expuso el texto del escrito publicado en la edición de ayer.

—Hoy fueron aprobadas las bases por las que se ha de regir el trabajo rural de esta provincia.

—En la carretera de Valls a Barcelona, kilómetro 8, el camión número 43.920, de la matrícula de Barcelona, conducido por Manuel Pazo Serrano, se cruzó con el vehículo a tracción mecánica número 3.740, de la matrícula de Tarragona, obligándole a efectuar una falsa maniobra, yendo a chocar contra un desmonte, quedando con averías que le impidieron continuar el viaje. No han ocurrido desgracias personales. El conductor causante de lo ocurrido continuó en dirección a Barcelona.

—Esta madrugada penetraron ladrones en el bar Tarraco, y forzando la caja registradora sustrajeron unas 400 pesetas.

—Añoche tuvo lugar en el teatro Tarragona el concierto benéfico escolar. Participaron en el mismo Consuelo Güell, pianista; Ernesto Xauco, violinista; acompañándoles al piano Herminia Creixell de Xauco y Antonieta Gratacós, pianista.

El teatro estaba lleno de selecto público que ovacionó a los artistas, que fueron obsequiados por el Ayuntamiento de ésta.—Estellés.

## GERONA

Definitivamente el 25 del actual reaparecerá «El Diari de Girona».

—El próximo viernes 15, a las siete de la tarde el Consistorio de los Juegos Florales celebrará junta general ordinaria en el Ateneo de Gerona.

—En igual fecha se reunirá en el Gobierno civil la junta de Protección a los Menores.

—Han visitado al gobernador civil el comisario de la Generalidad señor Puig Pujadas y el general de la brigada don Luis de Eugenio.

—Con motivo de la designación del alcalde de esta ciudad señor Santaló para el cargo de ministro de Comunicaciones, hoy han sido colocadas las banderas catalana y republicana y colgadas en la fachada de la Casa Consistorial. Han dirigido telegramas de felicitación al nuevo ministro los funcionarios del Ayuntamiento y de los Jurados mixtos y los porteros de ministerios civiles. Estos últimos han felicitado también al ministro de Obras Públicas señor Guerra del Río, en agradecimiento a la defensa de las mejoras de dicho personal.

—En el término de Vidreres, un ómnibus propiedad del vecino de San Hilario de Sacalm Juan Serras, conducido por el chofer Luis Serras, ha atropellado, defándolo cadáver, al ciclista Francisco Vilahur Gascons, de 21 años, natural de Llagostera.

—Ha sido detenido Juan Antonio Martínez, autor de la bárbara agresión de que fué víctima en el término de Caldas de Malavella. La joven María Piedrafita Fernández, a la que robó después 105'75 pesetas.

—En Palamós, por avería en el motor, amarró un hidro de la Compañía Aérea Lido de Roma, que llevaba cuatro pasajeros. No hubo desgracias personales. El pasaje transbordó al vapor italiano «Silvia Tripovich».—Moner.

## LÉRIDA

Durante el día de hoy la tranquilidad ha sido completa en esta ciudad. No obstante la autoridad gubernativa se halla continuamente con sus agentes adoptando medidas convenientes para evitar se altere el orden.

El juzgado prosigue su actuación en el sumario que instruye con motivo de los sucesos ocurridos el lunes último en esta ciudad, habiendo tomado declaración a los detenidos, en virtud de las cuales fueron puestos en libertad varios de ellos.

—Estuvo en esta ciudad el inspector general de Sanidad de la Cruz Roja Española, don Vicente Cebrían, coronel médico de la Armada, acompañado del comisario del comité de Zaragoza, quienes con el de esta provincia señor Vallory, secretario señor Fontanals y jefe de la ambulancia señor Serna, estuvieron en Mollerusa con objeto de escoger el terreno para instalar un hospital con motivo de las próximas maniobras militares.

—El día 20 del actual termina el plazo concedido para presentar composiciones al certamen literario que tendrá efecto en octubre próximo en la Academia Bibliográfica Mariana.—Moreno.

## REUS

La entidad Asociación de Inicativas (Atracción de Forasteros) ha hecho público el detalle de las cuentas de gastos e ingresos de toda clase, referentes a la tercera etapa de la XV Vuelta a Cataluña y fiesta mayor de esta ciudad, terminando por dar las más expresivas gracias al Ayuntamiento, Orfeón Reusense, Eco Republicano, entidades deportivas, prensa, corresponsales, Radio Reus y todas las otras sociedades, empresas y particulares, que, ya materialmente, ya moralmente, prestaron su cooperación para el mayor éxito de las pasadas fiestas.

—En la última sesión del Ayuntamiento, se aprobó un dictamen proponiendo se faculte a los inquilinos de las casas para dotar de agua a las mismas, mediante las condiciones que se indican en dicho dictamen, debiendo, no obstante, el Ayuntamiento entenderse directamente con los propietarios de las casas, para todo lo referente al particular.

—Continúa sin resolver la huelga planteada desde hace ya muchos días, en la fábrica Electro Química de Flix.

—La Compañía de Ferrocarriles de M. Z. A. anuncia la formación de dos nuevos trenes, cuya circulación llevará positivas ventajas a nuestra ciudad. El primero saldrá de San Vicente a las 6'05, para llegar a Reus a las 7'25; será mixto, con coches de segunda y tercera para pasajeros. El segundo, llamado ligero, con coches también de segunda y tercera saldrá de Reus a las 8'42, para llegar a Barcelona, Paseo de Gracia, a las 11'03.

—En vista de las lluvias caídas últimamente, y que parece se reproducirán, el Sindicato del Pantano de Riudecañes ha acordado suspender, por unos días, el riego oficial de sus fincas.—Deu.

## MANRESA

El Casal Regionalista y sus secciones de Juventud y Femenina mandaron su representación al homenaje a Rafael de Casanova. También estuvo representado por una comisión, el «Foment Catalanista» de Sampedor, adherido a «Lliga Catalana».

—El pasado sábado, se cayó desde la carre-

tera a un cañaverl próximo al canal de la fábrica llamada «dels Panys», el ciclista José Font y Noguera, de 22 años, vecino de San Juan de Vilatorrada, siendo recogido y auxiliado por la guardia municipal y los camilleros de la Cruz Roja, los cuales lo trasladaron a su domicilio del expresado pueblo. Sufriró conmoción cerebral, una herida en la cara y magullamiento general.

—Durante unas tres horas, ha llovido con bastante intensidad. La temperatura ha descendido.—V. C.

## SABADELL

### EL CONFLICTO DEL RAMO TEXTIL

Continúa reuniéndose todos los días la Comisión mixta que cuida de encontrar una bases de arreglo entre la Federación Textil y el Sindicato.

Las reuniones tienen efecto en uno de los salones de la Escuela Industrial y de Artes y Oficios y las impresiones que hasta hoy hemos recogido nos hacen suponer que la solución de este enojoso conflicto no se hará esperar, aún más teniendo en cuenta la posición de concordia que preside las deliberaciones.

—El próximo domingo día 27, la Federación de Hermandades inaugurará su nuevo local, el que se halla instalado en la plaza del Duque de la Victoria, en el espléndido inmueble que ocupó la antigua familia Corominas, y en el que esta importante organización local podrá atender mejor a su gran desenvolvimiento.

—Para el próximo día 1 de octubre, el «Foment de la Sardana» prepara un importante concurso infantil de sardanistas, para el que hay concedidos importantes premios.—C.

## SAN FELIU DE GUIXOLS

### INCENDIO IMPORTANTE

En la tarde del día 9, se declaró un incendio en los almacenes que la Unión de Fabricantes, S. A., posee en la antigua carretera de Palamós, los cuales quedaron al poco tiempo convertidos en un horno, debido a la cantidad de pacas de desperdicios de corcho que estaban almacenadas.

El fuego se propagó poco después, y a causa de haberse derrumbado una pared de los almacenes contiguos a los incendiados, sitos en la calle de Gravina, 22, donde Manufacturas de Corcho Armstrong, S. A., se dedica al mismo trabajo de hacer pacas prensadas de desperdicios de corcho. Se quemaron tres almacenes que contenían una importante cantidad de pacas, y aun ardían en la noche del lunes.

Las pérdidas de la Unión de Fabricantes, S. Anón., importan, aproximadamente, 550.000 pesetas, estando aseguradas en cuatro compañías, y las de Manufacturas de Corcho Armstrong, S. Anón., si bien de momento no pueden precisarse, se cree no bajarán de medio millón de pesetas, estando aseguradas en cinco compañías.

Parece que el incendio fué casual, y no hubo que lamentar desgracias personales.

En el lugar del suceso se personaron las autoridades y un gentío inmenso.

No se recuerda en la población otro incendio de tal magnitud.—Corresponsal.

## SARDAÑOLA

El pasado sábado, tuvo efecto en Sardeñola, Gran Casino, la anunciada fiesta tirolesa, que constituyó un éxito. Bajo la dirección de la bailarina señorita Margot, y ataviadas con trajes típicos del Tirol, las distinguidas señoritas de la colonia veraniega Carmen Clos, María Mercedes Gomara, Josefina Ribas, Josefina Gassó, María Gloria Roca, Cecilia y Mercedes Par y Concepción Cels, interpretaron unas danzas de dicho país, siendo felicitadas por los numerosos asistentes a la fiesta. Esta terminó con un gran baile, que se prolongó hasta primeras horas de la madrugada.—C.

## CANET DE MAR

Procedese con gran actividad a la reparación de los daños causados en las viviendas y en el campo por los últimos temporales y que, por los grandes estragos, que lamentan vivamente no pocas familias menesterosas, motivaron una cuestación pública patrocinada inmediatamente por el Ayuntamiento de esta villa.

Ha sido inaudito el daño ocasionado por el temporal. Afortunadamente no hubo que lamentar ninguna desgracia personal.

—En el santuario de la Misericordia se ha celebrado, con el esplendor de siempre, la novena a Nuestra Señora de la Misericordia y los cantos de su festividad. Bajo la dirección de los maestros reverendos don Juan Serravella y don Jaime Puig, presbíteros, se ejecutaron esmeradamente composiciones de Perosi, César Frank, Borrás de Palau, Botang, Dotras, Fors, Beethoven, Alvarez y otros autores. La audición de sardanas completó los festejos, aparte de diversiones en diferentes centros populares.

—Una pléyade de aficionados pertenecientes a la colonia veraniega los más de ellos, puso en escena en el teatro cine Canetense, la deliciosa comedia quinteriana «El amor que pasa», precediéndola la chistosa pieza, de Ramón y Vilades, «El curandero nou».

El público aplaudió a los actores y actrices, que desempeñaron esmeradamente su cometido, logrando dar relieve a dichas obras. La escena estuvo, asimismo, bien servida.—C.

## SAN ESTEBAN DE ORDAL

Con motivo de cumplirse el centenario de la inauguración de un horno vidriero que no funciona desde hace unos veinte años, los actuales propietarios, fervorosos católicos, regalaron una bellísima imagen de Santa Lucía, patrona de los vidrieros, que el viernes día 8 fué bendecida con toda solemnidad. La iglesia parroquial fué adornada espléndidamente para esta fiesta, que fué lucidísima.

A las diez de la mañana, después de bendecida la imagen, que es de tamaño natural, cantóse un oficio solemne por el coro parroquial; también hubo sermón, ensalzando el orador sagrado las virtudes de Santa Lucía y los tormentos a que fué sometida en su martirio la jovencita Virgen y mártir.

Todo el pueblo en masa cantó los gozos de la santa.

—El domingo día 10, el hijo del señor Alejandro Mensa realizó, en el Casal Parroquial, unos bonitos juegos de manos siendo muy aplaudido por el público que llenaba el local. Después se proyectaron unas películas impresionadas por el señor Mensa.—J. R.